

Wochenend-Spass statt Herbstlager

Wie so viele Anlässe in diesem Jahr, konnten wir leider das Herbstlager ebenfalls nicht durchführen. Als kleinen Ersatz organisierte aber das Leiterteam ein Wochenend-Programm. Rund 20 Kinder und 12 Leiter und Leiterinnen kamen so am Wochenende 26./27. September trotzdem halbwegs in Herbstlager-Stimmung.

Am Samstag stand ein grosses Geländespiel auf dem Programm, welches vielen sehr gut gefiel. Nur das Wetter spielte nicht mit. Doch Regen und Wind hielten uns nicht vom Programm ab.

Am Sonntagmorgen machten wir einen Orientierungslauf quer durch Wangen. Erschöpft vom Laufen kamen wir zurück ins Pfarreiheim um etwas zu Mittag zu essen. Am Nachmittag machten wir verschiedene Spiele. Später gab es noch eine Wurst als Abendessen und die Kinder konnten rund ums Alpschulhaus noch einmal spielen. Das Wetter am Sonntag war besser, immer noch kalt, aber kein Regen.

Die Kinder und das Herbstlager-Leiterteam hatten an diesem Wochenende viel Spass! So hoffen wir nun, dass wir im nächsten Jahr wieder wie gewohnt das Lager durchführen können.

04.10.20 Elias Felder, Herbstlager-Leiter im 1. Jahr

